



Manuel Andrés Ramos Vázquez

Licenciado en Geografía e Historia, comenzó a prestar servicios para esta entidad el 1 de julio de 1985 donde ha desempeñado diversas funciones, como instructor tiflotécnico y sistema Braille, profesor de EGB, o jefe administrativo

En diciembre del 1989 es elegido presidente del Consejo Territorial de la ONCE en Andalucía y en febrero de 1997 es nombrado director general adjunto de la Fundación ONCE. El 1 de junio de 2000 es designado vicepresidente del Consejo General, cargo que ha venido ocupando hasta el 14 de enero de 2015, fecha en la que pasa a ocupar la Dirección General Adjunta de Servicios Sociales para Afiliados.